



Hoy, en la sede del ministerio

El ministro Luis Planas impone las condecoraciones de la Orden Civil del Mérito Agrario, Pesquero y Alimentario

- Las distinciones se conceden a personas y entidades con una destacada actuación en favor de la agricultura, la pesca y la alimentación en España

Madrid, 11 de julio de 2024. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, ha rendido un homenaje a todas las personas que se dedican al sector agrícola, ganadero y pesquero que ha particularizado en la figura de quienes han recibido hoy las condecoraciones de la Orden Civil del Mérito Agrario, Pesquero y Alimentario.

Planas ha puesto en valor el incansable trabajo y la firme vocación de los hombres y mujeres que contribuyen al progreso de la agricultura, la ganadería y la pesca en España.

Las distinciones se conceden a personas y entidades que destacan por su extraordinaria labor en favor de los sectores agrario, pesquero y alimentario en España. Planas ha subrayado que las personas distinguidas contribuyen, de manera decisiva, “a un sector agroalimentario más fuerte, moderno y competitivo”.

El ministro ha reiterado el compromiso del Gobierno de España para apoyar al sector primario ante las dificultades a las que se ha enfrentado en los últimos años como consecuencia de la pandemia, la guerra de Ucrania y la sequía, así como el diálogo constante con el sector y comunidades autónomas y las medidas adoptadas.

CONDECORACIONES

SECCIÓN MÉRITO AGRARIO, PESQUERO Y ALIMENTARIO

Gran Cruz de la Orden Civil del Mérito Agrario, Pesquero y Alimentario:

Pau Roca Blasco, a título póstumo: primer español en ostentar el cargo de director de la Organización Internacional de la Viña y el Vino (OIV) en los cien años de historia de esta organización.





SECCIÓN MÉRITO AGRARIO

Gran Cruz de la Orden Civil del Mérito Agrario:

Francisco Argilés Felip: director ejecutivo de NUFRI, recibe este reconocimiento por su contribución al desarrollo agroindustrial de la comarca del Plan d'Urgell (Lleida) al mejorar la comercialización y el valor para los agricultores de frutas y hortalizas de la zona.

Andrés del Campo García: presidente de honor de la Federación Nacional de Comunidades de Regantes de España (Fenacore). Ingeniero agrónomo, agricultor y administrador de explotaciones. Durante casi 30 años, gracias a su profesionalidad y a su capacidad para generar confianza entre el sector y las administraciones públicas, ha liderado con solidez y rigor al colectivo de regantes.

Encomienda de Número:

Ramón Armengol Torrent: presidente de la Confederación General de Cooperativas Agrícolas (COGECA) hasta el 31 de diciembre de 2023. Es miembro del consejo rector de la Cooperativa d'Ivars, de la Federación Catalana de Cooperativas (FCAC) y de Cooperativas Agro-alimentarias de España.

Joan Mir Piqueras: director general de la cooperativa Anecoop. En su dilatada carrera profesional ha realizado una importante labor de relaciones institucionales al participar en numerosas misiones comerciales organizadas por la Unión Europea y lanzar novedosas campañas de comunicación dirigidas al consumidor.

Rafael Sánchez Olea: director general de COBADU, Cooperativa Bajo Duero. Ha dedicado su vida profesional y personal al avance y promoción del cooperativismo agrario, erigiéndose como uno de sus más destacados y leales defensores y desempeñando un papel vital para el impulso del sector agrícola, especialmente en Castilla y León, y en particular en las provincias de Zamora y Salamanca.

Luis Manuel Aguado Díaz: subdirector general de sectores especiales del Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA). En sus más de 18 años como subdirector general, su labor ha sido muy meritoria al adaptar los procedimientos a las distintas reformas de la PAC de manera eficaz, y siempre con un humor destacable y un espíritu de equipo.





María Dolores Alba Rubio: subdirectora general Económico-Financiera del FEGA, por su labor para lograr una correcta planificación y ejecución de los importantes fondos europeos que gestiona el organismo (FEAGA, FEADER, FEAD y FEMP).

Encomienda:

Aníbal Jiménez Sánchez: jefe de servicio técnico de la Subdirección General de Frutas, Hortalizas y Vitivinicultura. Es ingeniero técnico agrícola y pertenece al cuerpo de Ingenieros Técnicos Agrícolas desde 1987. El desarrollo de su carrera profesional se caracteriza por un notable nivel de compromiso al combinar un vasto conocimiento de los sectores de frutas, hortalizas y olivar con la curiosidad y el deseo de aprender propios de un funcionario de nuevo ingreso.

Cruz de Oficial:

Álvaro Riesco Prada: miembro del equipo de seguridad de la escolta dinámica del Ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación. Reconocimiento a su valía profesional y a su rigor en el desempeño de las tareas que le son encomendadas, buscando la excelencia, el compañerismo y el cumplimiento del deber, con una total entrega al servicio público.

Ángel G. Ballesteros Ballesteros y Laura Martín García: cotitulares de la explotación familiar Granja Carraotones, ubicada en Escalona del Prado (Segovia). En su explotación abogan por la agricultura de conservación, reutilizan subproductos y hacen un uso innovador de las nuevas tecnologías, además de generar oportunidades de empleo en el medio rural.

Cruz:

María Luisa Ramos Córdoba: jefa adjunta en la Secretaría General de Recursos Agrarios y Seguridad Alimentaria. Se reconoce su larga trayectoria profesional y dedicación como funcionaria de este ministerio, así como sus reconocidas cualidades profesionales.

Placa de Plata:

Gremi de Pagesos de Sant Llorenç i Sant Isidre de Tarragona. Fundado en 1705, se ha dedicado al sector agrario y a la defensa de sus intereses, así como a la asistencia a sus agremiados que pasan por dificultades y precisan de apoyo. Además, ha sido partícipe importante de la actividad agraria hasta la actualidad.





SECCIÓN MÉRITO PESQUERO

Gran Cruz:

Gábor Iván: director de Pesca de la Secretaría General del Consejo de la Unión Europea. Con la distinción, se reconoce su extensa trayectoria profesional en las instituciones comunitarias. En particular, su papel fundamental para el correcto desarrollo de la presidencia española de turno durante el segundo semestre de 2023.

Encomienda de Número:

Jerónimo Domingo Bravo de Laguna Cabrera, a título póstumo: biólogo del Instituto Español de Oceanografía (IEO) que prestó una ayuda extraordinaria durante las negociaciones pesqueras con Marruecos.

Eladio Rosales Santiago: empresario pesquero con una dedicación incansable. Su liderazgo y logros han dejado huella en la Organización de Productores de Pesca del Puerto y Ría de Marín (Opromar) y la industria.

Encomienda:

María Luisa Álvarez Blanco: directora de la Federación Nacional de Asociaciones Provinciales de Empresarios Detallistas de Pescados y Productos Congelados (Fedepesca), entidad que representa a más de 7.000 empresas del comercio especializado en la venta de productos de la pesca y la acuicultura. Con más de 25 años de experiencia en el sector pesquero, Álvarez cuenta con una dilatada experiencia y amplios conocimientos de la legislación aplicada y la distribución comercial.

Mar Sáez Torres: funcionaria de carrera jubilada de la Escala Técnica de organismos autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Dentro de su amplia trayectoria destaca la defensa de las políticas de diversificación e igualdad, en especial la visibilización de la mujer dentro del sector pesquero.

Silvia Revenga Martínez de Pazos: consejera técnica de la Dirección General de Recursos Pesqueros de la Secretaría General de Pesca. Doctora en ciencias biológicas, trabaja en la gestión de la "Red de Reservas Marinas", implicándose en las labores de seguimiento de las ya creadas y en los procesos de incorporación de los nuevos espacios, especialmente desde la parte científica.





Juan Carlos Jorquera Gámez: jefe de servicio y supervisor de los servicios de Reservas Marinas de la Subdirección General de Investigación Científica y Reservas Marinas de la Secretaría General de Pesca. Toda su trayectoria laboral ha estado vinculada a la gestión de la “Red de Reservas Marinas” de España. Es un reconocimiento previo a su jubilación este año.

Carmen Margarita Mancebo Robledo: funcionaria del Cuerpo Nacional Veterinario, como experta en la gestión de las pesquerías del Atlántico Norte, goza del reconocimiento del sector y las instituciones europeas, y es merecedora de este reconocimiento a su trayectoria profesional.

SECCIÓN MÉRITO ALIMENTARIO

Gran Cruz de la Orden Civil del Mérito Alimentario:

Lucio Lao Co: empresario y presidente de COSCO, ha contribuido durante casi 40 años al desarrollo del brandy y las espirituosas del marco de Jerez. Su apuesta por la importación y distribución de estos productos en el mercado filipino han permitido generar riqueza y empleo en Jerez.

Encomienda de Número:

Miguel Huerta Dana: exsecretario general de la Asociación Nacional de Industrias de la Carne de España (ANICE). Durante los 25 años que ha desarrollado este puesto, ANICE se ha posicionado como la mayor asociación de empresas cárnicas de España.

Encomienda:

Jorge De Saja González: director general de la Confederación Española de Fabricantes de Alimentos Compuestos para animales (CESFAC). Ha sido un colaborador eficaz de buena parte de la cadena agroalimentaria en el diálogo con este ministerio ante las diferentes situaciones, entre ellas, la gestión durante la pandemia.

Paz Ferrer García: consejera técnica en la unidad de apoyo de la Dirección General de Alimentación, recientemente jubilada. Recibe la encomienda por su diligencia y responsabilidad en diversas áreas de trabajo en materia de control de la calidad alimentaria o el fomento del consumo de alimentos como la leche, productos lácteos y hortofrutícolas.

